

05.12.2019

LANZAMIENTO

El 5 de diciembre, desde Cabo Cañaveral, Florida, se lanzó el AZTECHSAT-1 a bordo de la cápsula Dragon con destino a la Estación Espacial Internacional.

Space X, la empresa de Elon Musk

fue la encargada de transportar el AZTECHSAT-1 en un cohete *Falcon 9* junto con otros experimentos científicos de NASA y de la Agencia Japonesa de Exploración Aeroespacial (JAXA).

La familia UPAEP

acompañó el lanzamiento del nanosatélite a través de una transmisión en vivo desde el campus central, en donde predominó un ambiente de celebración al cumplir uno de los sueños de esta

comunidad sin límites.

¡ALEROMBO!